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R72115                              FT 75 BS                             R72115
                              With bridge layer option



600 exemplars of this tank were made from September 1918 onward. It has been conceived to reduce enemy strong points FT17 37mm gun could not deal with.

The FT75 BS had a fixed turret with a Schneider 75mm gun, powerful enough to destroy the German Blockhauss.

This tank had also to lay a small bridge over the trench. The Great War finished before it could see any use and movement came back as the main rule for Head Quarter making this device quickly obsolete.

FT75 BS was used successfully during the Rif War in Morocco and was still in use in the French army in 1940 within tank units.



------------------------------------------------

Fabriqué à partie de février 1918, 600 exemplaires de cette version appui feu du FT17 seront réalisés. Le FT17 ne bénéficiait pas toujours du concours de chars Schneider ou St Chamond pour traiter les objectifs fortifiés. Le Général Estienne, bien conscient du problème, demanda l’étude d’une version mieux armée pour le résoudre.

Le résultat final de cette étude, le FT17 BS, avait perdu sa tourelle au profit d’une casemate armée d’un canon de 75mm Schneider conçu pour la réduction des Blockhauss qui, comme chacun sait, sont des fortifications allemandes de campagne, en bois.

Profitant d’une structure rigidifiée par sa casemate, cet engin était de suite apparu idéal pour un autre rôle essentiel pour faciliter les assauts, celui de poseur de pont ou, plus précisément, de passerelle capable de supporter le poids des chars de la classe FT. Installé sur l’engin au départ de l’assaut, le pont (plusieurs modèles de différentes tailles furent essayés) était posé en travers de la coupure pour en assurer le franchissement. La fin de la Grande Guerre et ses réseaux multiples de tranchées sonna le glas de cette utilisation. La guerre de mouvement était de retour !

Dans son rôle principal d’appui, le FT75 BS eut néanmoins son heure de gloire dans les combats de la Guerre du Rif et il était encore aux armées en 1940, assurant le soutien des FT17 encore disponibles…
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